

Salle comble pour Franco de Gemini et les Maulus



ACCORDÉON

Les Musicales ont remporté du succès, mardi soir, à la Halle aux grains avec en tête d'affiche le quartet mené par les frères Maulus. Le premier, David, n'est autre que le professeur d'accordéon de l'école de musique. Le second, Lionel, est un habitué de la scène. Accompagné de Philippe Mérien à la batterie et de Patrick Vassort à la contrebasse, le quartet Maulus a fait swinguer le public avec leurs nouvelles compositions extraites de leur album : « Mon cœur, Monsieur FDG ». Un travail né d'une rencontre avec le maestro italien, Franco de Gemini. « L'homme à l'harmonica », interprète de plus de 800 thèmes musicaux, y compris de celui de « Il était une fois dans l'ouest », a aussi participé au concert. ■